
Presseinformation Nr. 338

25. April 2013

THOMAE:
Ohne geistiges Eigentum verarmt unsere Gesellschaft

BERLIN. Morgen ist der Welttag des geistigen Eigentums. Aus diesem Anlass erklärt der Berichterstatter für das Urheberrecht der FDP-Bundestagsfraktion Stephan THOMAE:

Geistiges Eigentum ist kein Eigentum zweiter Klasse. Die FDP-Bundestagsfraktion bekennt sich zu einem Eigentumsbegriff, der auch geistiges Eigentum umfasst. Ohne den Schutz geistigen Eigentums gibt es keinen Anreiz, kreative Ideen zu entwickeln und zu verwirklichen. Wenn aber keine neuen Werke mehr geschaffen werden, verarmt unsere Gesellschaft in jeglicher Hinsicht.

Der Schutz geistigen Eigentums ist darüber hinaus in seiner grundsätzlichen Bedeutung nicht zu unterschätzen. Wer heute Geistiges Eigentum in Frage zu stellen bereit ist, stellt morgen das Eigentum als solches zur Disposition. Daher streiten wir für einen umfassenden Eigentumsschutz und all jene, die rechtmäßig Eigentum besitzen. Und dazu gehören auch die Urheber.

Verantwortlich:
Beatrix Brodkorb

Telefon
(030) 227-52388

Fax
(030) 227-56778

E-Mail
pressestelle@
fdp-bundestag.de